

peau, asst. greffier, est nommé secrétaire de la Commission des Finances et M. J.-E. Gauthier, commis dans le Bureau du Greffier, est nommé secrétaire de la Commission des Parcs et Traverses et des Commissions spéciales

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est

Résolu: Que M. le trésorier de la Cité soit autorisé à se servir de M. A. Ranger comme aide receveur, et de prendre une police d'assurance de garantie sur ce fonctionnaire.

La question de la nomination des estimateurs pour l'année 1909 étant discutée,

Conformément à la loi, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de nommer les estimateurs suivants:

A. Langevin, J.-H. Ferns, Wm. Euard, W.-G. Owens, R. Fitzgibbon, G. Beausoleil, J.-H. Prénoveau, et D.-P. Perrin. et que M. A. Langevin soit désigné pour agir comme président du Bureau des Estimateurs.

M. le trésorier de la Cité se présente devant la Commission et demande que son traitement soit augmenté.

M. l'échevin Fraser

Propose: Que le traitement du trésorier de la Cité soit porté à \$5,500 et celui du contrôleur à \$4,500.

Proposé en amendement par l'échevin Sadler, et

Résolu: Que cette question soit différée jusqu'à la prochaine séance et que, dans l'intervalle, M. le président et le contrôleur soient autorisés à reviser, additionner et à réajuster les prévisions budgétaires, et que la Commission s'ajourne jusqu'à vendredi, à 3 heures.

Ajournement

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 17 décembre

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, O'Connell, Lévesque, Marin, David et Gallery.

1.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'autoriser le virement d'un montant de \$50, du crédit affecté à l'inspection médicale des écoles, et d'appliquer ce montant à l'enterrement des personnes pauvres et inconnues.

2.—Le Médecin Officier de Santé rapporté verbalement que M. Paul Lacombe, nommé inspecteur sanitaire en remplacement de M. D. Pitre, démissionnaire, a subi un examen suffisant pour le qualifier.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 17 décembre

M. l'échevin Ward, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna.

REQUETES, ETC.

1.—Du "Montreal Carnival of Winter Sports," demandant une subvention.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—Du "Montreal Carnival of Winter Sports," demandant l'usage de la ferme Fletcher.

On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: That the City treasurer be authorized to employ Mr. A. Ranger as relieving teller, and to take a guarantee insurance policy on the said official.

The question of appointing assessors for the year 1909, being discussed,

According to law, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the following assessors be appointed:

A. Langevin, J. H. Ferns, Wm. Euard, W. G. Owens, R. Fitzgibbon, G. Beausoleil, J. H. Prénoveau and A. D. Perrin, and that Mr. A. Langevin be designated to act as chairman of the Board of Assessors.

The City treasurer appeared before the Committee and asked that his salary be increased.

Ald. Fraser

Moved: That the City treasurer's salary be fixed at \$5,500, and that of the City comptroller's to \$4,500.

Moved in amendment by Ald. Sadler, and

Resolved: That the matter be deferred until the next meeting, and that, in the meantime, the chairman and the comptroller be authorized to revise, add and readjust the budget, and that the Committee do now adjourn till Friday, at 3 o'clock.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 17th of December.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, O'Connell, Lévesque, Marin, David and Gallery.

1.—**Resolved:** That a report be made to Council asking permission to vary the sum of \$50 from appropriation voted for the medical inspection of schools and to apply the same to the burial of the bodies of poor and unknown persons.

2.—The Medical Health Officer reported verbally that Mr. Paul Lacombe, appointed sanitary inspector in place of Mr. D. Pitre, resigned, had passed a satisfactory qualifying examination.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 17th of December.

Ald. Ward, acting-mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna.

PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Carnival of Winter Sports, for a grant.

Referred to Finance Committee.

2.—From Montreal Carnival of Winter Sports, for the use of Fletcher's field.